



Más de 900 familias aún viven en chabolas

En la capital hay 921 familias viviendo en chabolas, según un estudio del Instituto para el Realojo y la Integración Social (IRIS) con datos de 2005. El informe destaca que el 85% de las personas que viven en poblados son de etnia gitana. El IRIS atiende en la actualidad a casi 4.000 niños menores de 16 años, lo que supone que la práctica totalidad de los niños de las familias chabolistas asisten regularmente a clase. Además, el apoyo del IRIS permitió que el 20% de los cabezas de familia pudiesen mejorar su situación laboral. En el caso de familias realojadas, la mayoría mantienen unas relaciones vecinales positivas, aunque el 32% tiene «escasas relaciones» con el resto de los ocupantes del bloque.